

令 和 4 年 6 月 2 4 \Box 令和 4 年度学校だより NO.15① 加古川市立平荘小学校

低学年集会を行いました

6月8日(水)に、児童会主催の高学年集会を行ったように、6月23日(木)には、低学年(1~3年生)を対象に、校歌や校章について一緒に学ぶ低学年集会を行いました。 「今年、入学してきた人、立ちましょう。」と言うと

1年生が立ちました。

「1年生は、平荘小学校の何回目の新入生になりま すか。」と尋ねると、「130回目」と答えられる子も いました。

今回の低学年集会では、1~3年生で校歌を歌いな がら、それぞれのフレーズに込められた意味や願いを 一緒に考えていきました。

《低学年集会の様子です》











川の風景の写真を観て、子どもたちから、「き れい!」という声が聞こえてきました。



学習後に、たくさんの児童が感想を発表しまし た。低学年なりに校歌や校章に込められた思いや願 いを感じられたようです。

今年度は創立 130 周年で、来年度は閉校の年を迎

えます。校歌や校章をより身近に感じながら学校生活が送れたらいいなと思います。

児童の感想より

1 年生

- ●こうしょうが3かいかわったとはしりませんでした。へいそうしょうがっこうが130 さいとはおもいませんでした。こうかのかしは、かんじではわかんないけど、7(もじ)と5(もじ)にわかれているとはおもいませんでした。
- ●へいそうしょうがっこうのこうしょうにおこめがあるとわかりました。へいそうしょうがっこうがすきです。
- ●こうしょうには、ほしとおはながあったことにびっくりしたよ。おこめがこんなにちっちゃかって13こありました。ちょうないかいが13ありました。すごいです。
- ●こうしょうは、いままでに3つのマークがあるっていうのがわかりました。130さいってわかりました。あらぎっていうきがあるのがわかりました。へいそうしょうがっこうをだいじにしたいです。
- ●あららぎというきがあるのがわかったです。かこがわのかわがきれいです。もみじがきれいです。
- ●みずうみがこんなきれい。へいそうしょうがっこうのとしにびっくりした。もみじがこんなにあかくてびっくりした。
- ●1 かいめのへいそうしょうがっこうのまあくは、おはなのかたちでした。つぎのへいそうしょうがっこうのまあくは、ほしのかたちでした。つぎのまあくは、『平小』しょうがっこうのまあくでした。
- ●130 さいでびっくりした。こうかをつくったひとがいきているかなとおもった。
- ●かこがわが「かこのかわ」のことなんてしらなかった。130 さいのことをしらなかった。130 さいのがっこうは、ながいこといきているな。
- ●130 さいだったとはおもいませんでした。あんなマークがあるとはおもいませんでした。かんじではわからないけど、ひらがなでかいたら7と5にわかれています。だからこうかはうたいやすいです。
- ●あららぎというきをしれてうれしかったです。へいそうしょうがっこうが 130 とはおもいませんでした。こうかにへいそうしょうがっこうやかこがわがはいっているとはおもいませんでした。
- ●へいそうしょうがっこうのまあくが3つあるのがわかりました。わたしは、いまのまあくがすきです。へい そうしょうがっこうのかんじがかっこいいです。

3年生

- ●わたしは、校章が、130年の間に、3回もかわっている事をはじめて知りました。はじめは、さくらの形の校章で、次に星の形の校章で、最後に今の校章になったそうです。いねのほは、町内会の数の13こあるそうです。とてもびっくりしました。
- ●ぼくは、平小という字が 130 年もたっているのに 3 回しかかわっていないことをはじめて知りました。校歌や校章にもいろいろな意味があるのをはじめて知りました。
- ●ぼくは、校長先生の話を聞いて、校歌や校章にはいろいろな意味や思いがこめられていたとわかりました。 今までは何も知らずに歌っていたので、次は意味を考えて歌いたいです。
- ●ぼくは、平荘小学校のマークが3こ目とはじめて知りました。校歌の歌詞が7と5になっていると知って、 校歌に意味があるんだなと思いました。
- ●ぼくは、平荘小学校が 130 周年もなるのをはじめて知りました。平荘小学校の校歌がそんな意味があることを知りました。平荘小学校の校歌もあと少ししか歌うことができないから、校歌を覚えておこうと思いました。
- ●わたしは、校長先生の話を聞いて、「校歌は一つ一つが工夫をされていて、作った人はスゴイなと思ったし、 校章ははじめから今の校章だと思っていたけど、ちがって、3回目だったから、130年のうち3回かわった んだとはじめて知りました。
- ●校長先生の話を聞いてびっくりしました。校歌には、いろいろな意味があるんだなーと思いました。校章は 3回かわっているんだなーと思いました。
- ●ぼくは、校歌に意味があるなんて知りませんでした。これから意味を思い出して歌いたいです。
- ●校歌にこんな思いがあるなんてはじめて知りました。平荘小学校が 130 才だとはじめて知りました。平荘小学校のマークが3回もかわったなんてはじめて知りました。平荘小学校を大切にしようと思いました。
- ●平荘小学校の校歌に意味があるんだなと気がつきました。平荘小学校のマークのいなほの数が町内会といっしょだとはじめて知りました。